



「ほんもの」を磨き  
引き継ぐまちづくり

新年明けましておめでとうござい  
ます。

り、心から厚く御礼申し上げます。

との共存の中でいかにして市目の皆さまの健康を守りながら経済を回し、生活を取り戻していくのか。市

住んでよかつた

天草市議會議長  
中尾 友二

代表選手の活躍、プロ野球で史上最多年少三冠王の獲得や日本人最多本塁打を記録した熊本県出身の村上宗隆選手の活躍に、日本中が感動と勇気を与えてもらったのではないでしょ。

天草市議會 市長 馬場 昭治  
副市長 金子 邦彥  
教育長 石井 三三男  
議長 中尾 友二  
副議長 鶴戸 繼啓  
兵庫 昭臣

新年明けましておめでとうござい

皆さまには、希望に満ちた令和五年の輝かしい新春を、健やかにお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年を振り返りますと、ウイズコロナにおける感染対策の浸透により街には人が戻りつつある一方で、急激な円安やウクライナ情勢などにより物価は高騰し、市民の生活に大きく影響を及ぼす一年となりました。

一方、北京で開催された冬季オリンピック・パラリンピックでの日本

市民の皆さまのご健勝、ご多幸と  
天草市の更なる発展をお祈り申し上  
げ、新年のごあいさつといたします。

私が市長に就任してから来月で三年目を迎えます。この二年間、「つながるチカラでまちづくり」を施政のテーマとして掲げ、皆さまのご協力としましても国や県の動向を見極めながら、さまざまな取り組みを行ってまいります。

本年は「天草未来大橋」を含む熊本天草幹線道路の本渡道路が開通します。また、七月には大矢崎緑地公園に第三種陸上競技場を備えたスポーツ拠点施設がオープンし、さまざまな大会が開催される予定です。人やモノの流れが大きく変化する年の年を契機として、本市が更なる飛

躍を遂げられるよう皆さまと力を合わせて取り組んでまいります。  
本年が皆さまにとって健康で幸多  
き年となりますようご祈念申し上  
げ、年頭のごあいさつといたします。

わせて取り組んでまいります  
本年が皆さまにとつて健康で  
き年となりますようご祈念申

本年が皆さまにとって健康で幸多  
き年となりますようご祈念申し上  
げ、年頭のごあいさついたします。

代表選手の活躍、プロ野球で史上最少年少三冠王の獲得や日本人最多本塁打を記録した熊本県出身の村上宗隆選手の活躍に、日本中が感動と勇気を与えてもらったのではないでしょ  
うか。

を与えてもらつたのではないでしょ  
うか。

市民の皆さん  
明けましておめでとうございます

本渡海水浴場から望む朝日